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先日、クラブアッセンブリーを開催

し、各委員会から報告を頂きました。 

その中で特に対内広報活動につい

て、公共イメージ委員長が新しい仕組

みを構築しようと試みている姿を労

う意見がありました。会員の皆さんも、

意識を高めて、対内広報に参加してい

ただきたいと思います。 

また、青少年育成委員長からは、出

前講座の講師登録者を増やしていき

たいという意見があり、たいへん積極

的に活動されております。 

その他の各委員会におきましても、

活発に活動し、活力を養っていただき

たいです。よろしくお願い申し上げま

す。 

 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

本日は下田様、卓話、よろしくお願

いいたします。 

来週は観月夜間例会です。多数のご

参加、よろしくお願いいたします。9

月 19 日は休会です。9 月 26 日からは

会場が 11 階のスカイバンケットに変

更になります。本日は、定例理事会を

開催します。担当の方はご出席をよろ

しくお願いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

下田徳彦様 

 本日はお招きいただき、ありがとう

ございます。本日の卓話が貴クラブの

お役に立てたら幸いに存じます。 

渡辺成洋君 

 青少年育成小委員会委員長の下田

様、ようこそ岐阜中ロータリークラブ

へ。本日の卓話、よろしくお願いいた

します。 

故金正司君 

 下田委員長、高山よりようこそ！ 

田中 稔君 

 本日は 100％出席例会を目指しての 

 

1 日です。スマイルもがんばります。 

★誕生日おめでとうございます★ 

加納永一朗君 

 9 月 1 日で 18 歳になりました。息

子夫婦も東京から戻り、家族みんな

でお祝をしてもらいました。感謝、

感謝です！ 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

市橋英二君 

 結婚 21 年を越えました。何とか無

事です。これからもご指導よろしく

お願いいたします。 

竹村安史君 

 9 月 22 日に 21 回目の結婚記念日

を迎えました。これから家内へのプ

レゼント考えます！（汗） 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 9 月 12 日(火) 

第1252回例会 第1170号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席20名 80.00％ 

[行事] 卓話『出前講座について』 

地区青少年奉仕部門 青少年育成 

小委員会 委員長 下田徳彦様

担当 青少年奉仕委員会

 

第１２５１回 

平成２９年９月５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 地区青少年奉仕部門青少年 

育成小委員会 委員長 下田徳彦様

[ビジター]  

 

第１２５３回 

平成２９年９月２６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 会計

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 

 

卓 話 

『 出前講座について 』 

卓話者 地区青少年奉仕部門 

青少年育成小委員会 

委員長 下田徳彦様 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載予定です。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


